

EL DÍA

Piden la libertad de un dirigente brasileño

RIO DE JANEIRO, 1 de marzo (AP).—El Comité brasileño pro Amnistía del Estado de Río Grande do Sul inició una campaña nacional en favor de la libertad del ex dirigente estudiantil brasileño Flavio Koutzli, preso desde hace 3 años en Argentina.

El comité anunció que la campaña se realizará "en todos los niveles de movilización y organización nacional".

Según las versiones conocidas aquí, Koutzli y su esposa argentina fueron detenidos y acusados de participar en un "complot internacional" debido a que se encontraron armas en la casa en que estaban.

Sus depensores aquí afirman, sin embargo, que el matrimonio estaba por casualidad en esa casa y que no vivían en ella. En una carta a una amiga, publicada aquí, Koutzli denuncia que él y su esposa fueron torturados.

Argentina está en su etapa más difícil, dijo el general Viola

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 1o. de marzo.—Argentina "está en su etapa más difícil, se ha ganado la guerra y vamos a ganar la paz", dijo hoy el general Roberto Viola, durante un homenaje al extinto presidente general Pedro Eugenio Arámburu, muerto por guerrilleros montoneros en 1970.

En una ceremonia a la que asistió el presidente argentino, general Jorge Videla, le fue impuesto esta mañana el nombre del teniente general Arámburu a la Escuela de Infantería de Buenos Aires.

"Dios no permita que nuestros problemas actuales nos hagan olvidar la enajenante lucha demencial que

desataron los personeros del caos", dijo Viola en su alocución.

Puntualizó luego Viola que "se corregirán las imperfecciones, se superarán los obstáculos, deliberados o circunstanciales: no es época de lucha".

CONTINUA LA OLA DE AUMENTOS

Por otra parte, desde la primera hora de hoy comenzó a regir un aumento del 5 por ciento en el precio de los combustibles líquidos que se expenden en todo el país.

La información fue dada por los vendedores de gasolina, ya que según las normas establecidas en el plan económico en vigor este tipo de aumento se aplica mecánicamente, sin que medie anuncio previo por parte del ministerio de Economía.

El último aumento automático para el precio de los combustibles se venía aplicando desde el 2 de este mes y el anterior entró en vigencia el pasado 6 de enero.

CONDENADOS POR DIFUSION IDEOLOGICA

En otro orden de hechos, 4 personas acusadas de participar en tareas de difusión ideológica "de la agrupación Partido Comunista Marxista Leninista" fueron condenadas a penas entre 3 y 6 años de prisión, se informó hoy.

Los condenados realizaban propaganda considerada ilegal por las autoridades militares argentinas y al mismo tiempo guardaban celosamente máquinas impresoras, papeles y recortes "teniendo plena conciencia de la ilegitimidad de los medios realizados", añadió la misma fuente.

EL DÍA

Se solidarizan en París con el desaparecido Miguel A. Estrella

PARIS, 1o. de marzo (EFE).—Yehudi Mnuhin, Nadia Boulanger y Henri Dutilleux presiden un comité de solidaridad con el pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido en Uruguay y de quien piden la liberación.

El comité anunció hoy en París que el próximo día 5 celebrará un "maratón musical" en el Conservatorio de Ginebra (Suiza), para llamar la

atención de la opinión pública internacional sobre el caso.

En febrero pasado el citado comité, con una delegación de músicos de diversos países, se dirigió a la Comisión de Derechos del Hombre de las Naciones Unidas, en la ciudad de Ginebra, para plantear la situación de Miguel Angel Estrella.

EXCELSIOR Vida Cultural

Sigue de la primera plana

La cantante argentina Nacha Guevara acompañada por el pianista Alberto Favero, ofrecerá un concierto a las 18 horas en el Auditorio Justo Sierra de Humanidades, C. U.